

2024-08-14

Denuncia Alessandra Rojo de la Vega que quieren anular elección en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://telefonorojo.mx/denuncia-alessandra-rojo-de-la-vega-que-quieren-anular-eleccion-en-la-cuauhtemoc/>

CIUDAD DE MÉXICO.- La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, advirtió que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) podría anular la elección en la demarcación por presunta violencia de género ejercida en contra de la morenista Catalina Monreal.

En conferencia de prensa, la aliancista denunció que los magistrados Armando Ambriz Hernández y a Osiris Vázquez Rangel presuntamente están relacionados con la familia Monreal, por lo cual podrían echar para atrás su triunfo.

"Hoy lo que pretenden es utilizar la figura de la violencia de género, porque con esta violencia se puede anular la elección. Yo les podría apostar a que van a anular la elección", señaló este martes.

"El TECDMX, por medio de su presidente magistrado Armando Ambriz Hernández y su cómplice Osiris Vázquez, van a intentar anular la elección, porque es el último recurso para poderse robar, a la mala, lo que no ganaron por la buena", mencionó desde las instalaciones del Instituto Nacional Electoral.

Cabe recordar que el pasado 30 de julio el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en los comicios del 2 de junio tras el recuento de 73 paquetes electorales como lo ordenó la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.